

JULIA SCHILLING  
SEINSHAIMER WEINPRINZESSIN





# DER WEINORT SEINSHEIM

In der reizvollen fränkischen Landschaft taucht am Fuße der »Weinlage Hohenbühl«, der im Jahre 770 erstmals urkundlich erwähnte **Weinort Seinsheim** auf. Viele Jahrhunderte war Seinsheim Stammsitz des Rittergeschlechtes »von Seinsheim« und kann so auf eine lange Adelsära zurückblicken. Seit 1434 besitzt der Ort das Marktrecht und war sogar der Gerichtssitz für viele umliegende Orte, was sich sowohl am noch bestehenden Pranger am Rathaus, als auch am Gefängnis in der Kirchenmauer nachweisen lässt.

Auch für Ausflüge und Erholung hat der Weinort Seinsheim einiges zu bieten. Zum Erkunden der Umgebung laden viele Rad- und Wanderwege ein. Ob durch die Weinberge oder den einmaligen Bildstockwanderweg mit seinen Teiletappen in den umliegenden Dörfern – es ist für jeden etwas dabei.

Doch das größte Augenmerk liegt in Seinsheim natürlich auf dem Wein. Im **Weinparadies Franken**, präsentiert der Weinbauverein Seinsheim seine erlesenen Weine der »Lage Hohenbühl«. Jahr für Jahr bringen die Winzer ihre »Hohenbühler Weine« den Gästen näher, die Lust auf das Besondere haben.

Kommen Sie nach Seinsheim und lassen Sie sich kulinarisch und landschaftlich in unseren Winzerstuben und Heckenwirtschaften verwöhnen. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

⇒ Kontakt & weitere Informationen: [www.weinbauverein-seinsheim.de](http://www.weinbauverein-seinsheim.de)

powered by

**SUKKO**  
WERBUNG & KOMMUNIKATION